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第３９８回宮城県開発審査会議事録 

 

 

１ 開催日時：令和５年７月７日(金) 

 

２ 開催時刻：午後１時３０分から午後２時３０分まで 

 

３ 開催場所：宮城県行政庁舎 ９階 第一会議室 

 

４ 出 席 者      

 （１）審査会委員 

      三 浦  俊 德（会長） 

      荒 井 美佐子 

北 島 みどり 

      佐々木  均 

      佃    悠 

寺 島  洋 子 

 

 （２）審査会事務局 

    宮城県土木部建築宅地課 

      課長               高 橋  亘 

            副参事兼総括課長補佐       佐 藤  昭 彦 

技術副参事兼総括課長補佐     狩 野 徳 広 

      技術補佐（開発防災班長）     村 岡 直 人 

技術主査             長 尾 康 平 

技師               佐々木 亜 樹 

      主事               小野寺 俊 幸 

       

    石巻市建設部建築指導課 

      課長               齋 藤 英 敏 

      課長補佐             山 下 広 幸 

審査係長             遠 藤 浩 治 

      技師               馬 場 彩結里 

  

５ 審議内容：別紙のとおり 

 

 

 

                                        



- 2 - 

■開   会  

 

司  会  ： 

 

定刻となりましたので、会議を始めさせて頂きたいと思います。 

なお、佃委員におかれましては、就任されてから今回が最初の開

発審査会となります。よろしくお願いいたします。 

 

それでは、これより審議を始めさせていただきます。 

 

■議   事  

  

司  会  ： 

 

 

 

 

 

会  長  ： 

初めに、定足数を確認いたします。審査会会長及び委員３名以上

の出席をいただいていますことから開発審査会条例第４条の規定に

よる定数を満たしておりますので、会議は成立していることを御報

告申し上げます。 

 審議の進行につきましては、会長よろしくお願いいたします。 

 

第３９８回宮城県開発審査会を始めたいと思います。今日は初め

て佃先生に出席いただいています。よろしくお願いします。 

それから去年の１１月から間が空いておりますけども、どうぞよ

ろしくお願いします。 

 

  審議は、「開発審査会の会議の公開に関する要綱」により、原則

公開で行うこととされております。 

 

本日の審議事項は１件ございますが、情報公開条例第８条第２号

に規定する個人に関する情報に該当するため、非公開で行います。 

 
 ＜議事録署名委員の指名＞ 

会  長  ：

  

次に、開発審査会運営規則「第１０条」の規定に従いまして、議
事録署名委員の指名をさせて頂きます。 
  本日の議事録の署名を、佐々木委員と佃委員にお願いいたしま
す。 
  

会  長  ： それでは、これより審議を行います。 
 

 
・・・・・・・・・・・・・・・非公開・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
 

■報告事項 

会  長   ： 

 

 

 

宮 城 県  ： 

石 巻 市  ： 

次に、次第「第２ 報告事項」について、「報告基準に基づく許

可状況」が宮城県と石巻市から提出されておりますので、報告願い

ます。 

 

（報告内容説明） 

（報告内容説明） 

別 紙 
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会  長  ： 

 

 

 

 

 

ただ今、「報告基準に基づく許可状況」及び「開発審査会の議決

に係る許可状況」の報告がありましたが、この報告について、委員

の先生方御質問等がございましたらお願いいたします。 

 

（質疑応答） 

 

会  長  ： 報告事項については終了といたします。 

 

■その他  

 

会  長 ： その他として、委員の先生方、他に何かございませんか。 

 

会  長 ： それでは、次回の開催日程について、事務局から説明願います。 

 

司  会 ： 次回の開催につきまして、９月８日（金）午後１時３０分から、県
庁１１階第二会議室での開催を予定しております。 

開催については、別途文書で御連絡いたしますので、よろしくお願
いいたします。 

 

 

■閉  会  

 

会  長 ：  以上をもちまして、本日の議事はすべて終了しました。 

  

 

 
（事務局全員起立） 

 

司  会 ： 御審議、ありがとうございました。 

 


